



Inauguran Feria Expomin 2025 con gran hito: es el primer evento carbono-neutral del sector minero

Este martes 22 comenzó Expomin 2025, la feria minera más importante de América Latina. Esta decimotercera edición del gran evento organizado por FISA contará con más de 1.300 empresas expositoras, y con la participación de más de 35 países.

Expomin, que se lleva a cabo en Espacio Riesco desde este martes hasta el próximo sábado 26, es un espacio clave para la innovación, la sustentabilidad y la conexión con las comunidades.

“La inauguración de la 18^a edición de Expomin es un hito que como país nos llena de orgullo, pues además de situarnos como epicentro minero mundial, nos permite constatar con hechos con-

cretos cómo Chile consolida su liderazgo entre los distritos mineros industriales más influyentes”, señaló la Ministra de Minería de Chile, Aurora Williams, quien estuvo presente en la apertura.

En esta instancia que busca entender y proyectar la minería hacia el futuro, se reunieron también líderes, especialistas y público general, pues además de las novedades asociadas al rubro minero y sus desafíos, habrá incluso un espacio para las artes y la cultura.

Respecto a las novedades propiamente tal, Francisco Sotomayor, gerente de Expomin, señaló en la apertura que esta nueva edición se convertirá en “el primer evento del sector minero en ser carbono-neutral de acuerdo al estándar del

programa Huella Chile del Ministerio del Medio Ambiente, marcando así un hito en su compromiso hacia el cambio climático”.

La feria minera más importante de América Latina inició así su versión 2025, también, junto a 115 pymes y 165 empresas que por primera vez serán parte de la exhibición.

Patricio Hidalgo, gerente general de Anglo American, empresa que preside Expomin 2025, señaló que cuando diseñó esta versión de la feria junto a Francisco Sotomayor, creyeron “desde el primer día que Chile se merece la mejor feria de minería de Latinoamérica”.